



OldtimerBahn | VeteranCars

from **me** for fun!

OldtimerBahn

**Dort wo es nostalgisch zugeht
haben Oldtimer-Autos ihren Einsatz**

Die Fahrzeuge | Mit viel Liebe zum Detail erhalten die Fahrzeuge ihr sehr nostalgisches Aussehen, wobei die Funktionalität jedoch nicht im Hintergrund steht. Unter dem Fahrzeugaufbau aus beständigem, glasfaserverstärktem Polyester befindet sich Technik auf heutigem Stand. Integriert sind z.B. eine Sanftanlaufsteuerung, ein Planetengetriebemotor, Auffahrsensoren und das von Metallbau Emmeln speziell entwickelte Stromaufnahme-Rollensystem. Die Fahrzeuge können als 2-Sitzer oder als 4-Sitzer angeboten werden. Der Kurvenradius für zweisitzige Fahrzeuge beträgt mind. 4,50 m, der für Viersitzer mind. 5 m.

Sonderausstattung | Zusätzliche Interaktionsmöglichkeiten können neben vielen weiteren Kundenwünschen als ergänzende Ausstattung angeboten werden. Auch komplett neue Fahrzeugtypen sind möglich.

Die Maße	Länge	Breite	Höhe	Gewicht
2-sitzig	265 cm	125 cm	175 cm	280 kg
4-sitzig	285 cm	125 cm	175 cm	300 kg



VeteranCarRide

... are best at places
of nostalgia

Vehicles | Lovingly reproduced details give the vehicles their very nostalgic look, however, functionality does not remain in the background. The vehicle body made of very resistant glass-fibre reinforced polyester houses state-of-the-art technology. A smooth start control unit, a planetary gear motor as well as crash protection sensors and the current-input roller system specially developed by Metallbau Emmeln, for instance, have been built in. Vehicles can be offered with two seats or four seats. The radius of curve for 2-seated vehicles is min. 4.50 m, for 4 seated ones min. 5 m.

Special equipment | Additional interaction possibilities along with many other customer requirements can be offered as complementary equipment. Completely new vehicle types are also possible.

Dimensions	Length	Width	Height	Weight
Two-seaters	265 cm	125 cm	175 cm	280 kg
Four-seaters	285 cm	125 cm	175 cm	300 kg



